

# La Esposa Del Pastor En La Siembra De Iglesias

## ¿Quién es la esposa del plantador de iglesias?

Genesis 2:18 “Después, el Señor Dios dijo: «No es bueno que el hombre esté solo. Haré una ayuda ideal para él».”

Como sabemos el ministerio no es algo fácil, las dificultades son muchas, pero no todos las percibimos porque no estamos involucrados, de tal manera que no se dan cuenta de todo lo que conlleva servir al Señor. El ministerio si bien es cierto es maravilloso ver lo que Dios puede hacer a través de siervos inútiles, ver las maravillas y como Dios cambia vidas que en algún momento se resistieron a servirlo por miedo, dudas o inseguridades ahora ver siervos dedicados al servicio de Dios es tan gratificante que esta vida no se cambia por nada, nada te da la satisfacción que estas siendo usado por Dios para sus propósitos eternos.

Cuando hablamos del ministerio en automático pensamos en el pastor, pero ¿Qué hay de su esposa? Como vemos en Génesis 2:18 somos la ayuda ideal para nuestros esposos lo que incluye desde mi punto de vista el ministerio, ya que el ministerio es el llamado que Dios le ha hecho a nuestro esposo por lo tanto también forma parte de nosotras, he visto pastores que desarrollan solos el ministerio y Dios les ayuda, pero la familia esta separada la mayor parte del tiempo porque el ministerio es demandante.

La esposa del pastor debe entender que su lugar es especial y que al igual que el pastor esta en el foco de atención en todo momento, quizá muchas de las ocasiones

verá que hay más atenciones para el pastor pero ahí es donde empieza la sabiduría por nuestra parte, el ministerio no es para estar en competencia sino para ser ayuda, vemos en las iglesias que hay festejo para el día del pastor pero no de la esposa del pastor y eso es algo con lo que no se debe luchar porque tanto él como ella saben que el ministerio es de los dos y que los roles que Dios les ha permitido son diferentes.

El ministerio es disfrutar del servicio a Dios no una competencia de atenciones, halagos o preferencias. cuando entendemos el lugar en el que Dios nos puso y las cosas que tenemos que hacer sabemos que es un trabajo en equipo y que no dejaremos que pequeñas cosas desgasten tanto el ministerio como el matrimonio.

---

## ¿Cuál es el trabajo de la esposa?

Podemos decir que la responsabilidad completa de la iglesia es del pastor y eso es cierto, el que tiene el llamado al ministerio es el pastor en nuestro caso el pastor plantador de iglesias, si bien es cierto sigue siendo iglesia pero con otro tipo de actividades ya que es una iglesia en proceso de formación, la esposa al igual que el pastor tiene dones y talentos pero el llamado pastoral pertenece al pastor y nosotras debemos ser apoyo en cualquier momento, estar atenta ante las necesidades que se vayan presentando, ser observadora ante cualquier situación, nuestro deber no es imponer cosas sino

sugerir de acuerdo a las necesidades o situaciones percibidas, cuando aportamos ideas el pastor debe llevarlas en oración y poner en marcha las que Dios así le indique.

El trabajo de una esposa de pastor plantador de iglesias es orar en todo momento, no podemos darle lugar al enemigo a actuar sobre el ministerio y el matrimonio, si un matrimonio esta sano el ministerio será sano y resistente con la ayuda de Dios, pero si el matrimonio no está bien el ministerio lo resiente, por lo tanto nuestro deber más grande es el de orar, recordemos que nos dice la biblia que nuestra lucha no es contra carne ni sangre Efesios 6:12, por lo tanto debemos estar siempre atentas ante cualquier situación por más simple que parezca, ya que el enemigo buscara de cualquier forma acabar con el ministerio.

Nuestro trabajo es ser apoyo, estar en oración y una total dependencia de Dios para poder salir victoriosas ante cualquier situación, nuestro trabajo pareciera sencillo pero de igual forma es difícil ya que no solo somos parte del ministerio sino que también tenemos una familia que atender, hijos que escuchar, ayudar y educar, que sin la ayuda de Dios esto no sería posible, tenemos una gran responsabilidad que Dios nos ha encomendado y día con día debemos aprender a escuchar la voz de Dios para ser guiadas por el y el nos sustentará, nos dará fuerzas en los momentos difíciles, nos ayudara cuando las cargas son pesadas y cuando todo parece estar en contra, cuando pienses que en verdad el ministerio no es lo tuyo Dios ahí estará para decirte que te escogió a ti y que te ayudara, te bendecirá y sostendrá en todo momento.

En la plantación de iglesias se requiere carácter y sobre todo fe en que si Dios te ha llevado al lugar en el que estas, él te sostendrá y sostendrá a tu familia, las situaciones son

diferentes ya que hay muchos altibajos ya que por ser personas nuevas en el evangelio no tienen el compromiso con el Señor para ser constantes en todo momento y eso es algo que se les tiene que enseñar poco a poco, el trabajo es difícil porque en esos momentos también hay desánimos para nosotros pareciera que el trabajo va bien y de repente se da un paso atrás pero si no te agarras de Dios fracasarás, porque los resultados son de Dios nosotros solamente hacemos nuestro trabajo, recordemos la palabra de Dios en 1 Corintios 3:6 “Yo sembré Apolos regó, pero Dios ha dado del crecimiento”

Por último, me gustaría dejarte una encomienda cada vez que veas a un misionero, pastor o plantador de iglesias no olvides orar por él, por su ministerio, por su trabajo, que Dios renueve sus fuerzas cada mañana, pero sobre todo no olvides que también su familia esposa e hijos requieren de oración, son parte fundamental en el ministerio ya que cuando aceptaron el llamado de Dios, aunque los hijos no decidieron hacerlo fueron hechos parte del mismo.

Ora por tu pastor, apoya el ministerio, como mujeres oren por la esposa e hijos del pastor, sean de apoyo, quizás en ocasiones pudieras decir si yo fuera la esposa del pastor yo haría las cosas de otra forma y serían mejor, pero realmente no sabes el trasfondo que hay detrás de cada decisión que se ha tomado, como parte de la congregación no vemos el total de lo que pasa como lo hace el pastor y su esposa, que tienen al responsabilidad delante de Dios el pastorear las ovejas que Dios les ha dado.

No juzgues solo ora, si vez que algo no te agrada llévalo en oración y pide a Dios sabiduría para que lo puedas expresar con empatía y que si no lo has de compartir sea

Dios quien guie al pastor a tomar medidas en el asunto, Dios no deja a sus siervos él está siempre a su cuidado, por un momento ponte en sus zapatos y piensa que harías tu si estuvieras en su lugar, pero toma el panorama completo no solo una parte en la cual te estas enfocando.

Gracias a Dios por los pastores y su familia porque son de bendición a muchas familias,

porque invierten su tiempo en enseñarlos, prepararlos y mostrarles el camino del Señor, desgastan su vida por el ministerio sin esperar ser reconocidos, ya que hemos aprendido que nuestro reconocimiento si es que lo llegamos a tener será cuando lleguemos a casa.

---

## El Mundo De Las Misiones

*Y les dijo: Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura.*

– Marcos 16:15

Pensamos que hoy por estar en el siglo XXI todas las personas conocen de la palabra de Dios o por lo menos han escuchado del evangelio una vez en su vida y esto lamentablemente no es verdad. Aun en algunas ciudades me he encontrado con personas que les mencionas el nombre de Jesús y no saben de quien les están hablando solo conocen el nombre de María y algunos santos, es nuestra responsabilidad como hijos de Dios compartir del evangelio a toda criatura.

Vemos que tenemos la gran comisión en Mateo y Marcos y debemos compartir en todo el mundo, hacer llagar las buenas nuevas de salvación, pero también es cierto que no todos estamos dispuestos a pagar el precio y dejar familia, trabajo, amistades, comodidades y cambiar de una vida cómoda

a una vida que quizá no estará llena de lujos, pero si será una vida plena al servicio a Dios.

Por ello en Romanos 10:14-15 vemos “Ahora bien, ¿cómo invocarán a aquel en quien no han creído? ¿Y cómo creerán en aquel de quien no han oído? ¿Y cómo oirán si no hay quien predique? ¿Y cómo predicarán sin ser enviados? Así está escrito: «¡Qué hermosos son los pies de los que anuncian las buenas noticias! Porque es nuestra comisión predicar y llevar a las personas a los pies de Cristo.

Lamentablemente en nuestros días las personas gozamos de un evangelio cómodo el solo hecho de ir los domingos y no predicar a nadie es lo que está provocando que siga habiendo muchas iglesias, pero la diferencia que estas muchas iglesias ahora están vacías, no ocupamos hacer mas edificios sino llenar aquellos que ya están. Nuestra vida debe marcar la diferencia para que nuestro testimonio sea lo primero que la gente vea y pueda ver la diferencia de una vida con Cristo a una vida sin Cristo.

Debemos pensar en aquellas regiones en las que aún existe persecución por causa

del evangelio y que no todos quieren ir a arriesgar su vida, las misiones no es algo fácil, para empezar el dejar todo lo que tienes es una gran decisión, un gran paso que al tomar es un compromiso con Dios, pero que sabemos que tendrá su recompensa y valdrá la pena. Pensemos en los miles de misioneros que hay alrededor del mundo y que no conocemos, misioneros que quizá pueden estar presos, que son torturados por predicar a Cristo.

La situación de estos hermanos es grave ya que su vida está en juego pues no saben en qué momento morirán o bien en que momento serán capturados, sin embargo, ellos siguen llevando vida a través de la palabra de Dios, siguen arriesgando su vida para cumplir su llamado, el servir en misiones es asombroso quizás no veas un mar rojo abierto pero si verás la mano poderosa de Dios obrando en cada situación difícil a la que te enfrentas, ves como no estas en el foso de los leones pero Dios cierra la boca de personas que quieren matarte, pero solo ves la mano de Dios actuar cuando tu estas trabajando en su obra, no lo verás de la misma manera si permaneces sentado en la iglesia.

He escuchado a personas decir que Dios se manifestó en las historias que vemos en la biblia pero que ya ha dejado de hacerlo, pero esas personas no han tenido la experiencia de servir a Dios fuera de la iglesia, en el campo de batalla donde no hay tregua del enemigo y donde cada minuto cuenta y es valioso. Cuando sales ves que la mano poderosa de Dios sigue actuando y se sigue manifestando.

Ora por cada misionero, por su familia, por el campo de trabajo que Dios le ha encomendado, ora por los misioneros en persecución o aquellos que están presos, ora por sus familias y el sustento de cada

día, ora por las personas que los persiguen que en algún momento de sus vida ellos puedan conocer de Dios, ora por iglesias y personas que si bien su llamado no es salir a las misiones pero que deseen sumarse a ser soporte en oración y económicamente, no sabes la gran cantidad de misioneros que salieron y hubo una iglesia que les prometió apoyarlos y los dejaron solos y sin apoyo.

Ora por que su fe no falte, porque se mantengan firmes en sus convicciones, ora porque en los momentos de angustia no olviden que Dios los mando y Dios los protegerá y sustentará, ora porque haya mas obreros dispuestos a ir a los campos porque están listos para la siega, ora por el corazón de las personas a las que se les habla de la palabra de Dios, que Dios vaya preparando su corazón para que en el momento en que escuchen del evangelio puedan ver con claridad la verdad y aceptar a Jesucristo en su corazón.

Ora porque cada persona que tiene el llamado este dispuesto a aceptarlo y trabajar en él, ora para que Dios renueve sus fuerzas cada mañana y que este fuerte para soportar los ataques del enemigo, que este siempre velando y orando, que pueda resistir el día malo y que después de la pelea siga de pie confiando que Dios es quien lo mantiene de pie y lo seguirá respaldando en su ministerio.

Solo ORA...

***“Y les dijo: Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura.”***

**– Mateo 9:38**